

SOCIEDAD CUBANA DE FILOSOFIA

INSTITUTO DE FILOSOFIA

HABANA, CUBA

Marzo 9/55.

1  
Intercambio cultural y relaciones filosóficas

Sr. Prof. José Ferrater Mora.

Bryn Mawr College,

Bryn Mawr, Penna.,

U. S. A.

2  
Instituto de Filosofía

Querido amigo Ferrater:

3  
Publicaciones

Recibí esta mañana (en la Facultad de Filosofía y Letras de la Habana) su carta del 21 de febrero, con la que reanudamos un diálogo interrumpido, como usted bien dice, durante un largo tiempo. Hace apenas unos días encontré en la calle a nuestro común amigo Almendros y me dijo que también carece de noticias de usted desde hace ya algún tiempo. Tanto él como yo lo achacamos a un exceso de trabajo por parte suya, pues sabemos que su habitual quehacer apenas si debe dejarle margen para atender otras cosas como la correspondencia. Comprendo muy bien esto, pues me hallo bastante próximo a su caso.

POEY 305 - APTO. 23  
VIBORA - HABANA

Creo que supe lo de su viaje a Europa por la señorita Victoria González (a quien sin duda Ud. recuerda) y quien ya se encuentra de regreso, tras haber terminado satisfactoriamente sus estudios en París, y ahora profesa en la Universidad de Oriente. Allí estoy desde octubre del año pasado y es muy probable que ancle en dicho sitio por larga temporada, puesto que no sólo puedo trabajar en lo que me agrada, sino que me pagan bien y me editan cuanto vaya escribiendo. Todo lo contrario de la Habana, donde sólo he cosechado desencantos e ingratitudes...

He recibido solamente una separata de un trabajo suyo sobre lógica. No deje de mandarme las Cuestiones disputadas, porque ya el solo título anuncia algo muy interesante. Ahora le pongo en correos la Introd. a la Fil., así como la Memoria de las Conversaciones filosóficas interamericanas. En cuanto al volumen con mis artículos, ahora me dispongo a darlo a la imprenta. La revista nuestra reaparecerá en abril, con permanencia asegurada, al menos durante un par de años.

Veo que se apresta a una 4a edición del Diccionario. ¿Saldrá en un solo tomo? Porque si le adiciona usted 200 nuevos artículos, se me ocurre que, aunque sea pequeño el tipo de letra, va a "engruesar" mucho con la susodicha ampliación.

Las actividades de nuestra Sociedad prosiguen normalmente, este año con un curso sobre aspectos de la filosofía de la ciencia, en el que toman partes estudiosos nuestros de ciencia y de filosofía. Y espero recoger también en un volumen las conferencias que a este respecto se están dictando.

Hace poco mandé para el primer número del Anuario del Centro de Estudios Filosóficos de México un trabajo ~~mucho~~ titulado Sobre la posibilidad real de la filosofía, en el cual retomo y amplío lo que habrá podido leer usted en el cuaderno sobre la Idea de

